
V8 wie lange noch im Programm?
Beitrag von „dreyer-bande“ vom 21. Mai 2015 um 19:57

Zitat von coala

Tja Hannes,

da geht's aber um den Audi - und ob wir als schnöde VW-Fahrer das Motörchen kriegen,
das steht zumindest in den Sternen. Immerhin blieb dem T bis dato auch schon
längerfristig die 313 PS Motorisierung des SQ5 vorenthalten, obwohl der längst im
Konzernregal liegt.

Grüße
Robert

Hallo Robert,
ich vermute auch, das es Probleme geben wird.
Werden die S-Modelle nicht von der Quattro-GmbH vertrieben?

Gruß
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